

# 諏訪圏工業メッセ2024 開催速報

1. 出展状況・・・359社・団体(2023：340) 359小間(2023：335)

2. 来場状況・・・18,769人【※速報値】(2023：20,230人)

## 3. アンケートから

### <来場者の声> (出口アンケート等から)

- ・素晴らしい機会をいただきありがとうございます。
- ・想像以上に混雑していて驚いた。
- ・就活、研究に応用できそうな様々な情報を得ることができた。
- ・来年も諏訪圏での開催をお願いします。子供たちの興味・関心のためにもいいと思う。
- ・招待状に会場内マップ(レイアウト)を掲載して欲しい。
- ・各企業ともブースが狭い感じがする。広いスペースで様々な技術力・商品を見たい。

### <主催者・スタッフの声>

- ・3日間天候に恵まれて良かった。
- ・シャトルバスが便利というお声が多かった。
- ・商談のきっかけが出来たと出展社からお聞きした。
- ・海外の方々との交流により今後の連携に期待が持てる機会となった。
- ・「会場内が暑かった。」というお声が多かった。
- ・就活でブースに訪れた方と具体的なお話しが出来たと出展社からお聞きした。
- ・来年のメッセに是非とも出展したいというお声をいただいた。

## 4. 来場者数

	一日目	二日目	三日目	合計	備考
2023	7,312	7,091	5,827	20,230	確定値
2024	7,376	7,024	4,369	18,769	速報値(※)

(※) 確定次第公表いたします。

## 5. 来年の「諏訪圏工業メッセ2025」は、

2025年(令和7年) 6/26(木)・27(金)・28(土) 開催決定!

—「魅力あるSUWAブランドの創造」を目指して!— 第5ステージ(2021~2026年)

テーマ: “未来志向企業の創造” ~新たなメッセプラットフォーム~

## ★ 出展社様へ

### <「出展社の成果・効果に関する調査」の提出(必須)について>

- ・この調査は出展社様にとりましても大変重要なデータとなりますので、**必ず回答**をお願いします。
- ・なお、調査結果(速報版)は12月中旬にご報告の予定です。

### <今後のお取り組みについて>

- ・岡谷開催2回目の今回もご出展・ご協力をいただきありがとうございました。
- ・皆様のご協力により、お蔭様で今年も国内外から多くのご来場をいただき、多くの方々との交流や活発な商談が行われ、盛況の内に無事終了することが出来ました。
- ・展示会は終了しましたが、ビジネスはここからがスタートです。いただいたご縁を大切に無にすることなく、来年のメッセまでに大きな成果が得られますよう各社のご健闘をお祈りいたします。